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Schriftliche Hauptversammlung 2021 - Protokoll der Abstimmung 
 

Liebe Weissensteinerinnen und Weissensteiner 

Eure Stimmabgabe sei bestens verdankt. 

Unser Abstimmungsbüro, bestehend  aus Roger Herrmann, Daniela Schneider und Andreas Oppliger, 
hat ganze Arbeit geleistet. Zur Abstimmung haben Sie Folgendes protokolliert:  

Stimmberechtigte Mitglieder  1770 

Abgegebene  Stimmzettel   216  

davon ungültig         4 

bleiben gültige Stimmzettel  212  (dies enspricht einer Stimmbeteiligung von 12 %) 

Absolutes Mehr    107 

Resultate: 

Das Abstimmungsbüro wurde einstimmig gewählt. 

Alle Sachvorlagen (Protokoll der HV 2020, Jahresbericht 2020, Jahresrechnung 2020 und 
Revisorenbericht, Entlastung des Vorstandes, Budget 2021, Mitgliederbeitrag 2021 und 
Tourenprogramm  2021) wuden mit einem überwältigenden Mehr von über 95% der gültigen Stimmzettel 
gutgeheissen. 

Sämtliche 17 Kandidatinnen und Kandidaten wurden grossartig mit einem Mehr von über 90% der 
gültigen Stimmzettel in ihre  Funktion (wieder-)gewählt. 

Derart mit Bravour neu gewählt wurden; Fabienne  Notter als Präsidentin,  Michel  Kaiser als 
Vizepräsident, Marlis Broger als  Mitglied der Tourenkommission, Rolf Jenni als Rechnungsrevisor und 
Ladina Schaller als  Rechnungsrevisions-Suppleantin.  

In Ihrem Amt äusserst deutlich als  Bisherige bestätigt wurden: Ivo Budde und Fabian Umbricht als 
Tourenchefs und Vorsitzende der Tourenkommission, Roger Herrmann als Mutthornhüttenchef, Peter 
Brechbühl als Backichef,  Heidi Meyer als Clubschreiberin, Peter Ursprung  als  Kassier, Peter von Roll 
als Rettungschef  und Mitglied der Tourenkommission, Erhard Röthlisberger als Seniorenobmann und 
Mitglied der  Tourenkommission, Stephanie Westerhuis  als Chefin SAC-Jugend und Mitglied der 
Tourenkommission, Konrad Gloor und  Lucas Fuhrer als Mitglieder der Tourenkommission sowie  
Franz Lüthi als Rechnungsrevisor. 

Den frisch und bisher Gewählten gratuliere ich von Herzen und wünsche ihnen in ihrer Funktion alles 
Gute. 

Nur allzugerne hätte ich mich an einer richtigen HV ganz persönlich von Euch allen verabschiedet. 
Corona hat dies leider verhindert. So bleibt  mir noch, mich an dieser Stelle bei jeder und jedem  von 
Euch  ganz herzlich dafür zu bedanken,  dass ich Euch in den letzten sechs Jahren vorsteigen durfte 
und ihr mich dabei so toll unterstützt habt. Es war für mich eine intensive und erfüllende Zeit, ja eine 
grosse Ehre. Nun hoffe ich sehr, dass wir bald wieder in Gemeinschaft sein und auf unseren guten 
Weissensteinergeist anstossen können.     

Euer neuer Alt-Präsi Ueli Kölli(ker) 


